

# *Cuba réaffirme sa vocation humanitaire envers les migrants*

---



La Havane, 28 déc. (RHC) Cuba maintient toujours sa politique d'aide humanitaire aux personnes qui arrivent sur ses côtes pour tenter d'émigrer vers des pays tiers.

Dans le dernier incident de ce type signalé, un total de 253 Haïtiens, dont 31 enfants et 61 femmes, qui se rendaient aux États-Unis, sont arrivés au nord de la province centrale de Ciego de Avila.

Les autorités du territoire ont transféré les migrants dans un centre éducatif, où ils ont reçu des soins médicaux, de la nourriture et on a pris les dispositions nécessaires pour assurer leur retour organisé, sûr et volontaire dans leur pays d'origine.

Selon le journal Granma, des témoins de l'expédition ont expliqué que "le mauvais temps les a contraints à arriver à Cuba où, reconnaissent-ils, ils reçoivent d'excellents soins, comme cela a toujours été en de précédentes occasions".

Cette année, plus d'un millier d'Haïtiens ont débarqué sur les côtes du centre de Cuba après que leurs bateaux aient été à la dérive pendant plusieurs jours.

La migration des ressortissants haïtiens par voie terrestre et maritime augmente à mesure que les conditions se détériorent dans la nation des Caraïbes, qui traverse une situation d'instabilité créée par les gangs, les manifestations et une résurgence du choléra.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309092-cuba-reaffirme-sa-vocation-humanitaire-envers-les-migrants>



**Radio Habana Cuba**